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PANGKEP, SULSEL – Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Jurnalis Nasional
Indonesia (JNI) Cabang Kabupaten Pangkep, Herman Djide di dampingi
Sekertaris DPD JNI Muhammad Ilham Nur, menegaskan bahwa sektor perikanan
di Pangkep memiliki potensi besar yang harus terus digarap secara maksimal.

Ketua Dewan Pimpinan Daerah Jurnalis Nasional Indonesia Cabang Kabupaten Pangkep Herman Djide bersama
sekertaris Muhammad Ilham Nur dan beberapa kepala bidang hadiri diskusi potensi SDA Pangkep



Hal ini disampaikan seusai menghadiri acara arisan anggota JNI di Warkop
Puang Bos, Stadion Andi Mappe, Pangkajene, pada Sabtu sore (15/2/2025).

Menurut Herman Djide, Pangkep memiliki kekayaan laut yang luar biasa, mulai
dari hasil tangkapan nelayan hingga budidaya perikanan yang berkembang
pesat. Namun, ia menekankan bahwa masih banyak tantangan yang harus
dihadapi agar sektor ini bisa memberikan manfaat lebih besar bagi masyarakat
setempat.

"Pangkep ini kaya akan hasil laut, tetapi kita harus terus mendorong inovasi
dalam pengelolaan perikanan. Mulai dari peningkatan kualitas produk, distribusi
yang lebih luas, hingga strategi pemasaran yang modern," ujar Herman.

Ia juga menyoroti pentingnya perhatian dari pemerintah daerah dalam
mendukung para nelayan dan pelaku usaha perikanan. Infrastruktur perikanan
yang memadai, akses permodalan, serta pelatihan bagi nelayan dan pengusaha
lokal dinilai bisa menjadi solusi untuk mengoptimalkan sektor ini.

Lebih lanjut, Herman menegaskan bahwa potensi ekspor hasil perikanan dari
Pangkep sangat besar. Dengan pengolahan yang tepat dan standar kualitas
yang baik, produk perikanan lokal bisa bersaing di pasar nasional maupun
internasional. "Kita harus berpikir lebih jauh, bagaimana caranya agar hasil laut
Pangkep bisa memiliki nilai jual tinggi dan dikenal luas," tambahnya.

Selain itu, ia juga menekankan pentingnya kolaborasi antara pemerintah,
akademisi, dan pelaku usaha perikanan. Menurutnya, inovasi dalam budidaya
ikan, pemanfaatan teknologi dalam pengolahan hasil laut, serta strategi
pemasaran digital bisa menjadi kunci dalam mengembangkan industri perikanan
Pangkep.

Tidak hanya fokus pada produksi, Herman juga mengingatkan tentang
pentingnya menjaga keberlanjutan sumber daya laut. "Kita harus memastikan
bahwa eksploitasi sumber daya laut tetap memperhatikan keseimbangan
ekosistem. Jika kita tidak mengelola dengan baik, maka dalam jangka panjang
bisa merugikan kita sendiri," ujarnya.

Dengan komitmen dan kerja sama yang baik antara semua pihak, Herman
optimis bahwa sektor perikanan di Kabupaten Pangkep bisa berkembang pesat
dan menjadi salah satu kekuatan ekonomi daerah. "Potensi kita besar, tinggal
bagaimana kita mengelolanya dengan cerdas dan berkelanjutan," tutupnya
(.Bunga)


